

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

LE POINT SUR LA COVID-19 EN OUTAOUAIS

Gatineau, le 4 mai 2020 – Le CISSS de l'Outaouais tient à informer la population qu'une opération de dépistage de la Covid-19 est en cours depuis le 1^{er} mai 2020 à l'Hôpital de Gatineau. Effectivement, quelques cas positifs de la Covid-19 chez des patients et des employés de l'Hôpital de Gatineau ont été confirmés. Les patients atteints du virus ont été transférés au centre désigné Covid-19 de l'Hôpital de Hull et nous avons placé 4 unités de l'Hôpital de Gatineau en isolement préventif.

L'établissement prend la situation très au sérieux afin d'éviter la propagation du virus à l'intérieur de l'hôpital. Sous la recommandation de la direction de la Santé publique, un dépistage massif d'usagers et d'employés a été initié afin d'avoir un portrait clair de la situation à l'Hôpital de Gatineau. Une présence accrue des équipes en prévention et contrôle des infections est également prévue. L'enquête épidémiologique est en cours et nous aurons davantage de détails dans les prochains jours.

L'Outaouais compte jusqu'à maintenant 304 cas confirmés de Covid-19 dans la région. Les données régionales disponibles se retrouvent au lien suivant et sont mises à jour quotidiennement avant 16 h : <https://ciyss-outaouais.gouv.qc.ca/covid-19>.

Pour toute information sur la Covid-19, la population est invitée à consulter le site du gouvernement du Québec au www.Quebec.ca/coronavirus.

Pour ceux qui présentent des symptômes ou des inquiétudes face à la Covid-19, communiquez avec la ligne d'informations dédiée au 1 877-644-4545.

-30-

Pour plus de renseignements :

Marie-Pier Després
Agente d'information – Relations médias
Centre intégré de Santé et de Services sociaux de l'Outaouais
07.relations_medias@ssss.gouv.qc.ca
Téléphone : 819 966-6583